Football/Election à la ligue provinciale de l'Ogooué-lolo Roger Ndouneni rempile

Serge A. MOUSSADJI

Libreville /Gabon

FORTEMENT chahuté mais vivant! Voilà ainsi résumée, toute l'ambiance qui a prévalu au vote, lorsque Roger Ndouneni a été réélu, pour la deuxième fois, samedi dernier à la tête de la ligue provinciale de football de l'Ogooué-Lolo. Car le moins que l'on puisse dire, est que cette réélection n'a pas été une partie de plaisir pour le bureau sortant. La salle de réunion du gouvernorat à Koula-Moutou ayant enregistré une mini-révolte.

Le premier signe d'une difficile soirée a été l'incapacité du bureau des délégués électeurs à donner un satisfecit franc aux bilans moral et financier de Ndouneni et son bureau sortant. Aucune majorité n'ayant pu émerger des dix électeurs enregistrés lors de cette assemblée géné-



Bien que vainqueur de l'élection, Roger Ndouneni n'a pas moins été houspillé.

rale élective. Le bureau sortant a dû se contenter d'une parité qui l'a un peu déçu. Quatre délégués ont accepté le bilan présenté, quatre autres se sont prononcés contre et deux se sont abstenus. Les représentants des arbitres, les

responsables de clubs figurent notamment parmi les frondeurs.

Outre les bilans moral et financier qui n'ont pas reçu l'assentiment du collège électoral, une procuration a été à l'origine d'un véritable désordre. Deux docu-

Une fronde s'est ouvertement formée contre lui.

ments attribués à un seul délégué ayant été présentés à l'assemblée. Ce n'est qu'après de multiples discussions, à la limite de l'incorrect, et l'utilisation du permis de conduire du concerné que le calme est revenu. Beaucoup ont vu dans ce second document « falsifié », ainsi que l'ont indiqué certains participants, comme une manœuvre de duperie du bureau sortant.

Cependant, tout ceci n'a pas suffi à mettre en difficulté Ndouneni et ses collaborateurs. Puisqu'ils gardent la gestion de la ligue provinciale l'Ogooué-lolo. Grâce aux quatre voix obtenues et au seul bulletin blanc enregistré lors de cette assemblée générale élective. Le reste des suffrages étant partagé entre ses deux rivaux malheureux du jour. Notamment Robert Ndjandja et Alphe Alphonse Mouele Mandjougou.

Pour mémoire, dix délégués devaient élire le nouveau bureau.

S'il peut se réjouir de son maintien à la tête de la provinciale l'Ogooué-Lolo, le triste scénario qui l'y a conduit sonne surtout comme un avertissement, a indiqué le président de la Commission chargée des infrastructures Patrimoine de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Ngoua Emane. « En refusant de voter favorablement votre bilan, les délégués vous ont envoyé un message. Il serait judicieux de ne pas l'oublier. Votre ligue doit être plus fédératrice et à l'écoute de ses adhérents », a-t-il indiqué. « Je tiendrai compte de toutes les remarques qui ont été faites. Le plus important est que notre ligue continue de grandir », a sobrement répondu le responsable de cette instance.

Trois questions au président de la Ligue de football de l'Ogooué-Lolo

Roger Ndouneni: "Nous allons travailler ensemble pour l'avenir du football"

Propos recueillis par **MOUSSADJI**

Koula-Moutou/Gabon

Tout en savourant sa victoire, le président de la Ligue de football de l'Ogooué-Lolo n'est pas moins conscient que ses adversaires ont présenté de bons projets.

l'union. Comment vous sentez-vous après une réélection aussi houleuse?

Roger NDOUNENI: « Je suis très heureux d'avoir conservé la responsabilité de la ligue provinciale de l'Ogooué-Lolo. C'était un combat difficile, et ce deuxième mandat est consécutif à la confiance des présidents des sousligue et des clubs. Mes adversaires de ce jour ont proposé des projets intéressants, j'en conscient. Nous allons travailler ensemble pour l'avenir du football dans l'Ogooué-Lolo. La seule chose que je reproche à ces candidats malheureux est qu'ils n'ont pas souvent tenu compte de la situation économique de la province.»

En dépit de cette situation difficile, quelles sont vos ambitions pour ce nouveau mandat?

- Le plus important est de travailler en étroite collaboration avec la Fégafoot. C'est notre socle. Nous connaissons la faiblesse



Roger Ndouneni.

des affiliations des clubs au niveau de la province. Cela est donc insuffisant pour nous permettre de réaliser nos projets. Aujourd'hui, tout le monde sait que la Fédération va nous soulager de certaines charges. Ce qui va nous permettre de mieux organiser nos championnats par exem-

Après Wongosport, voilà Lozosport en première division. Que faites-vous pour rendre vos équipes plus performantes?

Il faut juste améliorer l'organisation, la gestion quotidienne des clubs. Au sortir de cette élection,

nous nous rendons compte le tournoi de la montée que la province doit abriter pour que les équipes com-

prennent que le football est devenu exigeant.









